

Anlage 2	Persönliches Wahlprogramm
<p>Name: <u>Bender</u></p> <p>Vorname: <u>Cedric</u></p>	<p><i>Ihr Wahlvorschlag kann ein persönliches Wahlprogramm beinhalten. Das Wahlprogramm wird nach Prüfung und Annahme der Wahlvorschläge durch ortsüblichen Aushang sowie auf der Wahlwebseite veröffentlicht.</i></p>
<p>Mein Wahlprogramm:</p> <p><i>Digitale Lehre</i> Während des Lockdowns wurde mit viel Mühe und Geld eine (einigermaßen) funktionierende Infrastruktur aufgebaut um Lehre digital abzuhalten. Dies brachte viele Vorteile mit sich, etwa eine dauerhafte Verfügbarkeit von Lehrmitteln und eine hohe Flexibilität beim Verfolgen der Vorlesungen. Statt diese Infrastruktur nun einzumotten, wie es stellenweise leider getan wird, sollte sie viel mehr ausgebaut werden, sodass an der Universität des Saarlandes der Schritt ganz ins digitale Zeitalter und somit in die Zukunft realisiert wird. Hierzu gehören vor allem funktionierende Plattformen zum Upload der Materialien, flächendeckend funktionierendes Internet auf dem Campus, sowie Dozenten die mit dieser Infrastruktur umgehen können und wollen.</p> <p><i>Gerechtigkeit</i> Studieren darf kein Privileg sein. Sowohl die Aufnahme als auch der Abschluss eines Studiums darf nicht von der eigenen Herkunft oder vom Geldbeutel der Eltern abhängen. Die Universität muss sich dafür einsetzen dass Studieren für Jeden realisierbar wird, unabhängig von Ausgangssituation oder Lebenslage. Desweiteren darf die Studienqualität nicht mehr von vom gewählten Studiengang abhängen. Während einige wenige Studiengänge als Prestigeobjekt verstanden werden scheint sich die Universität für Andere kaum zu interessieren. Hierrunter leidet nicht nur der Anspruch der Lehre, sondern vor Allem auch die Studenten die die Folgen des Verfalls ihrer akademischen Disziplinen ertragen müssen. Alle Studiengänge müssen an einer Volluniversität studierbar und studierendwert sein!</p>	